夢に向かって



学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く、心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第7号 令和4年 7月21日 文責 校長 池田聡樹



人権学習でなかまを大切にする心を!

6月から7月にかけて各学級で人権学習を行いました。私も何時間か授業参観しましたが、子どもたちの 真剣に学ぶ姿がそれぞれの教室でたくさん見られました。6月の学習では、「なかまづくり」の学習を中心 に行いました。友達の思いを知ることの大切さ・人によって態度をかえることのおかしさ・自分の思いを伝 え合うことで、不合理なことを解決していくこと・くらしを見つめ、自分たちに何ができるか考えることな ど学年のねらいにそって学習を行いました。また、今年度は、人権学習の後にそれぞれの学級で学んだこと

を学年集会で交流し合ったり、児童会のなかまづくり 委員会主催でリモートによる集会を開き、全校児童で 交流し合ったりしました。人権学習で学んだことが日 常の生活に生きて、子どもたちのつながりが深まって いけばと思っています。また、合志南小学校にはたく さんの子どもたちがいます。そのたくさんの子どもた ちで「認め合い・学び合い・励まし合う」ことができ れば、それぞれの子どもたちが自分の力を大きく伸ば すことにつながると思っています。



租税教室(6年)を行いました。

6年生の子どもたちが租税教室をおこないました。税務署からの講師を招いての授業でした。税金が社会のためにどのように使われているかなどわかりやすく説明してもらいました。子どもたちは、一億円のレプリカに興味津々でした。



8月 のおもな行事

8月 9日 学校閉庁

10日 学校閉庁

11日 山の日

12日 学校閉庁

15日 学校閉庁

26日 前期・後半開始

夏休み明け集会

30日 委員会活動

前期前半が終了しました。 いよいよ夏休みです!

本日で、前期前半を終了しました。今年度前期前半も感染症予防のために、いろいろと制限したなかでの活動となりましたが、保護者の皆様にはご理解・ご協力をしていただきましてありがとうございました。特に、今年度は、3年ぶりに全校児童そろっての運動会を開催しましたが、準備から後片付け、そして、応援とご理解ご協力していただき感謝申し上げます。そのおかげで、子どもたちは練習から張り切った様子を見せてくれて、子どもたちにとって達成感のある運動会となりました。また、7月の授業参加にも多くの保護者の皆様に参観していただきました。ありがとうございます。この前期前半に子どもたちのがんばりがたくさん見られて大変うれしく思っています。

夏休み近くになってコロナウイルス感染者が急増しており、本校でも一部の学級で学級閉鎖の措置をとることが必要になりました。熱中症対策も必要で、マスクをつけない時間も多くなり、余計に感染しやすい状況があると思います。夏休みにも、感染症予防、そして熱中症予防に心がけ、楽しい充実した夏休みにしてほしいと思います。

そのために、「南さくっ子カード(夏休み生活カード)」による、Homeプロジェクト(家庭で) Myプロジェクト (子どもたちで)の取組へのご協力をお願いします。子どもたちが健康に留意し、家庭での生活のなかで役割をもったり、計画的に生活をしたりしていくことは、子どもたちの成長につながります。